

## **SC Undina Bruchköbel: 22. Einladungswettkampf mit neuem Teilnehmerrekord**

Die familiäre Atmosphäre im kleinen Bruchköbeler Hallenbad lockte in diesem Jahr 17 Gastvereine zum zweitägigen Einladungswettkampf, der mit 315 Aktiven und rund 1300 Einzelstarts einen neuen Veranstaltungsrekord zu vermelden hatte. Von Mainz über Oberursel bis in den Odenwald war kein Weg zu weit.

Schlag auf Schlag fielen am Samstag die Entscheidungen bei den Kurzstrecken ab Jahrgang 2008. Die Atmosphäre in der prall gefüllten Schwimmhalle knisterte förmlich. Das spürten natürlich insbesondere die vielen kleinen Schwimmer der Jahrgänge 2009 und 2010, die für den kindgerechten Wettkampf wohlweislich Eltern, Großeltern und Geschwister zur Unterstützung und natürlich zum Anfeuern mitgebracht hatten und von ihren Trainerinnen Nicole Demuth und Anna-Lena Lins routiniert durch den Wettkampf geführt wurden. So blieben auch die Erfolge nicht aus und die Leistungen der Jüngsten wurden mit Medaillen und Urkunden belohnt.

Etwas ruhiger, aber nicht weniger spannend gestalteten sich am Sonntag die längeren Strecken bis hin zu 400m Freistil der Jahrgänge 2008 und älter. Das „Heimspiel“ im eigenen Bad ist natürlich immer etwas Besonderes und wirkte sich auch in diesem Jahr wieder positiv auf die Leistungen der Undina-Aktiven aus: Persönliche Bestzeiten konnten gesteigert und etliche Top-Platzierungen eingefahren werden. Die Mädchen-Jungen-mixed-Staffel der Jahrgänge 2004 und älter über 4 x 50m Freistil sicherte dem Siegerpokal den Verbleib in Bruchköbel.

Freuen konnten sich die Undinas aber nicht nur über die sportlichen Erfolge: Die routinierte Wettkampfabwicklung unter Leitung des Vorstand-Trios Christoph Lins, Silvio Sasse und Thomas Christlieb und vor allem das von den engagierten Undina-Eltern gesponserte Buffet mit einer großen Auswahl an Salaten, Kuchen und Waffeln bis hin zum beliebten „SCUB-Quark“ haben vielen Gastvereinen schon jetzt die Zusage für das Wiederkommen im nächsten Jahr entlockt.